

MAGAZINE

Dansatgas TMMD Reguler 115 Kodim 0719/Jepara Bagi Sembako di Lokasi RTLH Ujungwatu

Agung widodo - JEPARA.MAGZ.CO.ID

Oct 14, 2022 - 06:58



Dansatgas TMMD Reguler 115 Jepara, Bersilaturahmi ke Warga Sekitar Pelaksanaan RTLH Sambil Membagikan Sejumlah Paket Sembako.

JEPARA- Kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa atau akrab disebut TMMD Reguler ke-115 Kodim 0719/Jepara di Desa Ujungwatu tidak sekedar

melaksanakan kegiatan fisik membangun jalan dan tegak rumah tidak layak huni.

Seperti yang dilakukan oleh Dansatgas TMMD Reguler 115 Kodim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhammad Husnur Rofiq, S.IP., pada Kamis, (13/10/2022).

Dansatgas TMMD Reguler 115 Jepara ini bersilaturahmi ke warga sekitar pelaksanaan RTLH sambil membagikan sejumlah paket sembako. Bantuan sosial ini diberikan untuk warga tidak mampu sekitar kegiatan TMMD dan mereka yang rumahnya mendapat bantuan untuk direhab.

"Pembagian sembako ini wujud kepedulian Satgas TMMD bagi warga tidak mampu. Paling tidak bisa membantu meringankan beban mereka," kata Letkol Inf Mokhammad Husnur Rofiq.

Dikemukakannya, program TMMD ini tidak semata-mata pembangunan fisik, tetapi juga bagaimana upaya prajurit TNI dalam membantu kesulitan masyarakat.

Hadir mendampingi Dansatgas yakni Danramil 12/Donorojo Kapten Chb Edi Susanto, Petinggi (Kades) Desa Ujungwatu Sungatono, Pasi Intel Kodim 0719/Jepara Kapten Inf Dedi Kurniawan, Danki Satgas TMMD, Danton Satgas TMMD dan Babinsa setempat.

Sementara itu, Mbah Sutarmi (60), warga RT. 04 RW. 02 Desa Ujungwatu mengaku bangga saat dikunjungi oleh Dansatgas TMMD Reguler ke-115 Kodim Jepara. Bahkan ia tak berulang kali menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Dansatgas. Juga ke Petinggi Desanya dan khususnya untuk TNI.

"Maturnuwun (terima kasih) pak Dandim Jepara, maturnuwun pak Tofiq, pak Petinggi, pak RW. Saya doakan mugi-mugi sehat, banyak rezekinya, lancar karirnya," ujar janda tua seorang diri ini.

Hal serupa diungkapkan oleh WA gini (60), saat dikunjungi Dansatgas TMMD juga tak kuasa menahan harunya. Air matanya menetes saat menerima bantuan sembako dari Dansatgas TMMD.

"Terima kasih pak Dansatgas, pak TNI khususnya dari Kodim Jepara. Kalau bukan bapak TNI datang bantu saya, mungkin rumah ini tidak bisa di perbaiki," katanya sembari menyalami Dansatgas TMMD 115 Jepara itu.

Ya, Sutarmi dan Wagini keduanya beruntung bak ketiban bintang jatuh dari langit. Peralnya, mereka mendapat bantuan perbaikan rumah melalui program TMMD Reguler kr-115 tahun 2022. Saat ini pun, program tersebut sedang berjalan.

Jurnalis : JIS Agung